

Gandeng Kodim 0728/Wonogiri, PLN 2 ULP Wonogiri dan Jatisrono Berikan Sosialisasi PLN Mobile

Pardal Riyanto - WONOGIRI.INDONESIASATU.ID

Jun 30, 2022 - 14:44



WONOGIRI – PLN 2 ULP (Unit Layanan Pelanggan) Wonogiri dan PLN ULP Jatisrono, berikan sosialisasi atau pemahaman penggunaan aplikasi New PLN Mobile, kepada Prajurit Kodim 0728/Wonogiri yang bertempat di Aula Makodim, Kamis(30/6).

Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, dengan didampingi Manager PLN ULP Wonogiri Amalia Setyorini dan Manager PLN ULP Jatisrono Mega Senjawati Dwi Sukma, membuka kegiatan sosialisasi yang diikuti oleh anggota dan PNS Kodim 0728/Wonogiri.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim menyampaikan bahwa PLN Mobile hadir untuk memberikan kemudahan transaksi dalam pembayaran tagihan dan pembelian token listrik, selain itu para pelanggan juga dapat menerima update informasi kelistrikan terkini.

Untuk itu, dalam kesempatan tersebut Dandim mengajak kepada seluruh prajurit, untuk mendengarkan dan mengikuti kegiatan sosialisasi dengan seksama, agar nantinya para prajurit dapat mengerti dan memahami apa yang disampaikan sehingga memudahkan dalam menggunakan aplikasi.

Sementara itu, Amalia mengatakan bahwa PT. PLN sekarang sudah ada aplikasi PLN Mobile yang memberikan berbagai kemudahan kepada pelanggan untuk dapat mengakses segala layanan PLN diantaranya, pasang baru, tambah daya, pengajuan pesta, penerangan sementara, keluhan apabila ada gangguan dan juga info-info terbaru dari PLN.

“ Semoga aplikasi ini bisa membantu semua masyarakat dengan kemudahan, sehingga semua layanan PLN dapat diakses hanya melalui satu genggam saja yakni melalui aplikasi PLN Mobile “, ucapnya.

Dirinya menambahkan, bahwa misi TNI dan PLN sama yakni hakikatnya melayani masyarakat, maka kami bersinergi dengan TNI khususnya Kodim Wonogiri untuk dapat menyebarkan sosialisasi ini kepada seluruh masyarakat. Untuk prosentase warga yang sudah mengunduh aplikasi ini sendiri, Amalia menyebutkan sudah mencapai 69 Persen diwilayah ULP Wonogiri dan 70 persen lebih diwilayah ULP Jatisrono,

(Arda 72).